
Marina di Melilli. "Che fine
hanno  fatto  le  bonifiche?",
interrogazione  di  Vinciullo
all'Ars
“Tutto tace sulle previste bonifiche nell’area di Marina di
Melilli, lato mare. Si utilizzino i lavoratori ex Siteco, che
conoscono benissimo quell’area”. Così il deputato regionale
Vincenzo Vinciullo torna su un argomento affrontato anche nei
mesi  scorsi,  senza  alcun  esito  concreto.  L’esponente  del
“Nuovo Centrodestra” ha presentato un’interrogazione specifica
all’assessorato regionale delle Attività Produttive e a quello
dell’Energia. “Chiedo, così, -spiega Vinciullo- ufficialmente
di sapere per quale motivo non sia ancora iniziata la bonifica
dell’area di Marina di Priolo, lato mare”. La scorsa settimana
i lavoratori ex Siteco hanno incontrato i componenti della
Quinta commissione dell’Ars. “Ho ribadito in quell’occasione-
dice ancora il parlamentare regionale- la necessità di rendere
fruibile l’area e di coinvolgere gli ex dipendenti Siteco, che
conoscono molto bene quella zona”. Nessuna risposta ricevuta
al momento dagli assessorati interpellati.
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